

5.2.58

Herrn  
H. K r a i n z  
Städt. Sukkulentsammlung  
Z ü r i c h  
Mythenquai

Sehr geehrter Herr Krainz!

Ich habe soeben Ihre Zeilen aus der Klinik, in welcher Sie sich zurzeit in Behandlung befinden, erhalten und bin auf der einen Seite auf Grund Ihrer Schilderung bedrückt darüber, dass der Unfall doch wohl ernster gewesen sein muss, als ich annahm, auf der anderen Seite aber auch wieder erfreut, dass Ihr Heilungsprozess gute Fortschritte macht und dass damit gerechnet werden kann, dass Sie wieder vollkommen hergestellt werden.

Wie aus Ihren Zeilen ersichtlich ist, werden Sie voraussichtlich im Mai oder Juni wieder so weit sein, dass Sie gehen können. Es würde mich sehr freuen, wenn Sie sich alsdann entschliessen würden, zur Erholung nach Blanes zu kommen, was Ihnen sicherlich zur vollständigen Wiederherstellung Ihrer Gesundheit von Vorteil sein würde. Sie hätten in Blanes Ruhe und könnten sich gut erholen, daneben auch nach Ihren Sukkulenten sehen, die ja im botanischen Garten reichlich vertreten sind.

Ich wünsche Ihnen heute von Herzen einen guten weiteren Fortschritt des Heilungsprozesses und wenn ich irgend etwas für Sie tun kann, dann lassen Sie es mich bitte wissen. Auf alle Fälle erwägen Sie aber nachdrücklichst die Möglichkeit, zur Erholung und vollständigen Wiederherstellung Ihrer Gesundheit nach hier zu kommen, sobald Ihr Zustand Ihnen dies ermöglicht.

Mit herzlichen Grüßen verbleibe ich als

Ihr